

Vila-real suma apoyos al grado de deportes de la UJI - El Mundo Castellón al Día - 12/02/2016

Vila-real suma apoyos al grado de deportes de la UJI

- El PP respalda la iniciativa de Benlloch para lograr estudios universitarios
- El alcalde marca este objetivo en la primera reunión del Consell de l'Esport

E. M. VILA-REAL

El equipo de gobierno de Vila-real va recabando apoyos en su 'cruzada' para reforzar la vertiente universitaria de la ciudad con la implantación del Grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte a través de la Universitat Jaume I, algo que el propio alcalde, José Benlloch, ha pedido en persona al rector Vicent Climent.

El alcalde aprovechó también la primera reunión del Consell Local de l'Esport para poner sobre la mesa esta iniciativa e involucrar así a los entes deportivos de la ciudad, así como de los partidos políticos. El primero en recoger el guante ha sido el PP, que lejos de enfrentamientos políticos, quiso dejar claro ayer a través de su edil Carlos Gil que está a favor de la propuesta, que serviría para «dinamizar la oferta deportiva y académica».

Gil afirmó que conseguir este reto «ha sido una de las iniciativas planteadas en la primera reunión del Consell Local de l'Esport» y añadió que «el modelo de ciudad del PP va en este sentido por eso, lejos de rivalidades políticas, consideramos imprescindible para el crecimiento de nuestra oferta educativa deportiva apoyar este reto».

Asimismo, el concejal popular indicó que «es muy importante que este grado llegue a la ciudad» y que no lo haga como «una cátedra o un



La concejala de Deportes, Silvia Gómez, presentó ayer la gala del Circuito de Carreras. EL MUNDO

postgrado» porque de tener los cuatro cursos en Vila-real «la localidad acogiera juventud, más vida universitaria y a 360 personas en los cuatro cursos que se realizan» y tendrían instalaciones de referencia como el Centro de Tecnificación deportiva, pabellones polideportivos y los campos de fútbol de la nueva ciudad deportiva.

Gil también celebró que «tras cinco años sin celebrarse, el Consell de l'Esport recupere la Gala del

Deporte, para reconocer la tarea y dar proyección a los deportistas y clubes» y pidió que cuanto antes se fije una fecha para su celebración.

CIRCUITO DE CARRERAS

Por su parte la concejala de Deportes, Silvia Gil, anunció ayer que el Auditorio Municipal acogerá el próximo 25 de febrero, a las 20.15 horas, la I Gala Circuit de Carreres Populars 2015 de Vila-real, en la que se entregarán los pre-

mios y trofeos a los participantes de la primera edición del circuito, celebrado en 2015, donde también se realizará un homenaje a los voluntarios.

Gómez avanzó que «el Ayuntamiento seguirá colaborando con todas las entidades de forma igualitaria, con la aportación del cronómetro a la llegada a línea de meta, los trofeos y el diseño y dotación de la cartelería anunciadora».

La gala servirá para hacer un re-

CRECE EL CIRCUITO DE CARRERAS

Aumento. El Circuit de Carreres Populars 2016, que cuenta con una competición más que en 2015, alcanzando la decena de pruebas, que comenzarán el próximo 21 de febrero, con la IOK Animatemps, que celebra su quinta edición.

Novedad. En marzo, el día 20, se incorpora la IOK de la media maratón que organiza el Club d'Atletisme Vila-real, que el año pasado no entró al tener más kilómetros.

Otras distancias. El circuito de este año continuará con la 5K del SME (23 de abril), la 5K Ford Vedat Castelló (8 de mayo), la Cursa per parelles Cèltic Submarí 7K (11 de junio), la Cursa Nocturna de Creu Roja Vila-real, de ocho kilómetros (2 de julio), la Cursa Solidària pel Poble Saharai, de 8,5 (2 de octubre), la Cursa Solidària de la Puríssima 5K (22 de octubre), la Cursa Solidària dels Lluïsos 5K (13 de noviembre) y la tradicional Sant Silvestre.

conocimiento a los corredores y corredoras que hayan participado en 2015 en diferentes categorías, distribuidas por edades que van desde los menores de 20 años hasta los que superan los 59. También se otorgarán premios a los *finishers*, aquellas personas que han participado en todas las carreras, que son ocho mujeres y 18 hombres. Además, se realizará un homenaje a los 10 voluntarios que han estado en el 50% de las pruebas realizadas.